

## Aprueban Gabinete de Ministro en Polonia

VARSOVIA, Sept. 12 (UPI).— El Parlamento aprobó hoy por una gran mayoría al Gabinete propuesto por el Primer Ministro Tadeusz Mazowiecki, en lo que constituye la primera transferencia pacífica del poder de un régimen socialista a un Gobierno no co-

munista.

"Por primera vez en 50 años, Polonia tiene un Gobierno que puede ser considerado por millones de personas como suyo", dijo el dirigente de Solidaridad, Lech Walesa, en una declaración divulgada

—Favor pase a la página 23.



NUEVO GABINETE POLACO. Varsovia, Polonia, septiembre 12. El Primer Ministro Tadeusz Mazowiecki (quinto de la derecha, en primera línea), posa con el nuevo Gabinete, que en su mayoría está integrado por miembros de "Solidaridad". (Cable-foto AP).

## EE.UU. Examina Medidas Comerciales con Japón

TOKIO, Sept. 12 (AP).— El Secretario de Comercio de Estados Unidos, Robert Mosbacher, y su colega japonés, Hikaru Matsunaga, analizaron hoy diversas formas de cooperación para reducir el enorme superávit comercial bilateral de Japón

Mosbacher y Matsunaga analizaron las probabilidades de adecuar los programas de promoción de exportaciones norteamericanas con los de fomento de las importaciones japonesas. También analizaron problemas

—Favor pase a la página 30.

## EE.UU. Aumenta Sanciones Económicas Contra Panamá

WASHINGTON, Sept. 12 (UPI).— Estados Unidos aumentó las sanciones económicas contra Panamá y le retiró la cuota de azúcar que podía exportar ese país al mercado norteamericano, según informaron hoy las autoridades.

El anuncio, hecho por el Departamento de Estado, corresponde a un nuevo esfuerzo del Gobierno de Washington para tratar de que el general Manuel Antonio Noriega renuncie al cargo de jefe de

las Fuerzas de Defensa de Panamá.

La vocera del Departamento, Margaret Tutwiler, dijo que las nuevas medidas incluyen el retiro de la cuota de azúcar de Panamá correspondiente a 1989 y una ampliación de la lista de compañías y personas de Panamá asociadas con Noriega a las que se les prohíbe tener negocios o recibir pagos desde

—Favor pase a la página 15.

## Guerra Contra Drogas Podría Afectar a E.U.

WASHINGTON, Sept. 12 (AP).— A medida que la guerra contra el narcotráfico comienza a afectar las operaciones de los cárteles de la droga, los ciudadanos norteamericanos podrían convertirse en blanco de los narcoterroristas, tanto en América Lati-

na como en los Estados Unidos, dijeron testigos ante un comité senatorial.

"El asesinato de funcionarios del Gobierno, jueces y legisladores dejará de ser un problema colombiano o incluso andino", dijo

—Favor pase a la página 53.

## Muere Sobreviviente del Accidente Aéreo en Cuba

PARMA, Italia, Sept. 12 (UPI).— Luigi Capalbo, el único sobreviviente del accidente de un avión cubano en La Habana murió en un hospital de esa capital, informó hoy su familia.

Su muerte elevó a 126 el número de pasajeros y tripulantes fallecidos que viajaban

en un avión Ilyushin, de la compañía Cubana de Aviación, el que se estrelló momentos después de despegar del aeropuerto de La Habana, el 3 de septiembre.

El primo de Capalbo, Piero, informó que fue notificado del fallecimiento vía telefónica

—Favor pase a la página 30.



LLEGA A LA CORTE. Beverly Hills, California, septiembre 12. Zsa Zsa Gabor llega a la Corte en Beverly Hills, vestida con una piel de leopardo. La actriz está acusada de insultar a un policía. (Cable-foto AP).

## Comisión Diálogo Llega a la Capital de México

MEXICO, Sept. 12 (UPI).— Los cinco miembros de la Comisión de Diálogo de El Salvador llegaron al aeropuerto internacional "Benito Juárez" de esta capital, a las 11.45 de la mañana, en un vuelo comercial.

Los representantes del Gobierno salvadoreño, sin embargo, fueron conducidos presumiblemente al hangar presidencial de la terminal aérea, antes de que la aeronave llegara a su destino final, evitando así todo contacto con los periodistas.

En el aeropuerto se encontraba el embajador de El Salvador en México, Sigfredo Muñoz, a quien la medida también tomó por sorpresa.

Consultado por los reporteros, el diplomático

—Favor pase a la página 53.

## C. Rica y Nicaragua Dicen Aceptan Observadores ONU

SAN JOSE, Sept. 12 (ACAN-EFE).— El vicescanciller de Nicaragua, José León Talavera, y el Ministro de Seguridad de Costa Rica, Hernán Garrón, declararon hoy que sus gobiernos están dispuestos a aceptar la presencia de observadores militares de Naciones Unidas en su frontera común.

Delegaciones oficiales de Nicaragua y Costa Rica celebran en San José su sexta reunión de comisiones técnicas para garantizar la seguridad fronteriza entre los dos países.

—Favor pase a la página 53.

## Norteamericanos Apoyan Plan Antidrogas de Bush

WASHINGTON, Sept. 12 (UPI).— Los estadounidenses respaldan la estrategia del Presidente George Bush para combatir el problema de las drogas, señaló una encuesta divulgada hoy.

Siete de cada 10 ciudadanos aprobaron el plan del Presidente y seis de 10, dijeron que pensaban que el programa, si es ratificado por el Congreso, reduciría significativamente el problema de las drogas en Estados Unidos.

Además, el 42 por ciento dijo que Estados Unidos debe enviar tropas para combatir a los traficantes de drogas, si lo pide el Gobierno de Colombia, pero un 47 por ciento dijo que no se deben enviar soldados.

Versiones periodísticas indicaron que una parte secreta del plan antidrogas autorizaría la participación de fuerzas especiales de Estados Unidos para acompañar a tropas de países sudamericanos, pero Bush y

—Favor pase a la página 26.

## Bolsa Cierra con Alza

NUEVA YORK, Sept. 12 (UPI).— Las cotizaciones de la Bolsa de Valores de Nueva York cerraron hoy con alza en una sesión que se caracterizó por su poca brillantez.

El promedio Industrial Dow Jones, el cual cayó la víspera 5.13, ganó hoy 2.85 para quedar al cierre

—Favor pase a la página 25.



"NO A LAS DROGAS". Washington, septiembre 12. El Presidente George Bush en la biblioteca de la Casa Blanca, después de aparecer en un programa de televisión para los estudiantes, en el que dijo: "No a las drogas". Bush sostiene la placa del policía Eddie Byrne, quien murió en 1988 protegiendo a un testigo en un caso de drogas. (Cable-foto AP).